



Atlantic Canada
Opportunities
Agency
Agence de
promotion économique
du Canada atlantique

Canada



BUSINESSES LIKE YOURS
make a difference in
Atlantic Canada's communities.

But what if you could do more?

Whether you're a start-up or an
established business, ACOA is ready
to help you:

- Expand and reach new markets
- Develop new products
- Go green
- Be more productive
- Hire and retain people with the skills you need

TAKE THE NEXT STEP!

As an entrepreneur, you have **passion**, **vision**, and you **dream big**. We are in the business of keeping that spirit going and growing.

So, you've got a passion project that you're sure could be a success. Maybe you've always done business a certain way, and the world is moving so fast that you're struggling to keep up. You're not sure what steps to take next to grow and expand your business or which markets to go after. Or you've got a great idea that will add value to your business, but you don't have the resources, the equipment or the people with the right skills.



Come talk to ACOA. **We can help you get financing, advice and information to bring your business ideas to life.**

We have 30 service points across the region. So we're right there in **your** community, helping businesses like yours, wherever you are on your journey – whether you're just starting out or you're getting ready to take the next step.



ACOA supports almost 600 businesses of all types and sizes every year. Yours could be one of them!

HOW CAN ACOA HELP?



ACOA knows there's no one-size-fits-all solution.

We provide **customized** services to find you the right funding, support, networks and partners so you can be **BOLD**, be **INNOVATIVE**, be **AUTHENTIC**, be **DIFFERENT**.



ACOA offers **interest-free financial assistance** with a repayment schedule that works for you and **does not take an ownership share** of your company. Imagine what that support could do for your business!

With ACOA's help, your business could:

- Innovate with new ideas and technology
- Grow into new markets, including exporting around the globe
- Improve efficiency and productivity with automation and digitalization
- Find the right skills for the economy of tomorrow
- Future-proof your business, and make long-term savings, by going green

ACOA's **Business Information Services** team is ready to answer your questions and help set your business up for success, now and in the future.

ACOA-assisted firms **increased their sales** by an average of

3% annually compared to 0.6 percent for comparable non-clients.
From 2015-2020



ACOA-assisted firms **expanded exports** by an average of

5.9% compared to 0.2 percent for comparable non-clients.
From 2015-2020

WHAT'S YOUR NEXT STEP?

WE'RE HERE TO HELP YOU SUCCEED!
CONTACT ONE OF OUR ACCOUNT OFFICERS TO GET STARTED.

Toll Free: **1-888-576-4444**

Nova Scotia:

ns.bis-sie.ne@acoa-apec.gc.ca

New Brunswick:

nb.bis-sie.nb@acoa-apec.gc.ca

Prince Edward Island:

pei.bis-sie.ipe@acoa-apec.gc.ca

Newfoundland and Labrador:

nl.bis-sie.tn@acoa-apec.gc.ca

See how
businesses like yours
have thrived thanks
to ACOA support!





Agence de
promotion économique
du Canada atlantique

Atlantic Canada
Opportunities
Agency

Canada



LES ENTREPRISES COMME LA VÔtre font une différence dans les collectivités du Canada atlantique.

Et si vous pouviez en faire plus ?

Que vous soyez une entreprise en
démarrage ou une entreprise établie,
l'APECA est prête à vous aider à :

- ✓ prendre de l'expansion et atteindre de nouveaux marchés
- ✓ développer de nouveaux produits
- ✓ prendre le virage vert
- ✓ être plus productif
- ✓ embaucher et fidéliser des personnes possédant les compétences dont vous avez besoin

PASSEZ À L'ÉTAPE SUIVANTE!

En tant qu'entrepreneur, vous êtes **passionné**, vous avez une **vision** et vous **rêvez grand**. Notre métier consiste à entretenir cet esprit et à le faire grandir.

Vous avez donc un projet qui vous passionne et dont la réalisation pourrait vous rapporter de l'argent. Vous avez peut-être toujours fait des affaires d'une certaine manière, mais le monde évolue si vite que vous n'arrivez plus à suivre. Vous ne savez pas quelles sont les prochaines étapes à suivre pour développer votre entreprise ou quels marchés viser. Ou encore, vous avez une idée géniale qui ajoutera de la valeur à votre entreprise, mais vous ne disposez pas des ressources, de l'équipement ou des personnes possédant les compétences requises.



Venez parler à l'APECA.
Nous pouvons vous aider à obtenir du financement, des conseils et des informations pour donner vie à vos idées d'entreprise.

Nous avons 30 points de service dans toute la région. Nous sommes donc présents dans **votre** collectivité pour aider des entreprises comme la vôtre, où que vous en soyez dans votre parcours - que vous veniez de démarrer ou que vous vous préparez à passer à l'étape suivante.

L'APECA soutient chaque année près de 600 entreprises de tous types et de toutes tailles. La vôtre pourrait en faire partie!



COMMENT L'APECA PEUT-ELLE VOUS AIDER ?



L'APECA sait qu'il n'existe pas de solution unique.

Nous offrons des services **personnalisés** pour trouver le financement, le soutien, les réseaux et les partenaires adéquats, afin que vous puissiez être **AUDACIEUX**, être **INNOVANT**, être **AUTHENTIQUE**, être **DIFFÉRENT**.



L'APECA offre des **l'aide financière sans intérêt** avec un calendrier de remboursement qui vous convient et **ne prend pas de participation** dans votre entreprise. Imaginez ce que ce soutien pourrait faire pour votre entreprise!

Avec l'aide de l'APECA, votre entreprise pourrait :

- ✓ innover grâce à de nouvelles idées et technologies
- ✓ se développer sur de nouveaux marchés, notamment en exportant dans le monde entier
- ✓ améliorer son efficacité et sa productivité grâce à l'automatisation et à la numérisation
- ✓ trouver les bonnes compétences pour l'économie de demain
- ✓ préparer l'avenir et réaliser des économies à long terme en passant au vert.

L'équipe des **Services d'information aux entreprises** de l'APECA est prête à répondre à vos questions et à vous aider à préparer votre entreprise à la réussite, aujourd'hui et à l'avenir.

Les entreprises aidées par l'APECA ont **augmenté leurs ventes de**

3 % par an en moyenne, contre 0,6 % pour les entreprises comparables non-clientes.

De 2015 à 2020

Les entreprises ayant reçu de l'aide de l'APECA ont **accru leurs exportations de**

5,9 % en moyenne, contre 0,2 % pour les entreprises non-clientes comparables.

Entre 2015 et 2020

QUELLE EST LA PROCHAINE ÉTAPE ?

NOUS SOMMES ICI POUR VOUS AIDER À RÉUSSIR!

COMMUNIQUEZ AVEC L'UN DE NOS AGENTS DE COMPTES POUR COMMENCER.

Numéro sans frais : **1-888-576-4444**

Nouvelle-Écosse :

ns.bis-sie.ne@acoa-apec.ca

Nouveau-Brunswick :

nb.bis-sie.nb@acoa-apec.ca

Île-du-Prince-Édouard :

pei.bis-sie.ipe@acoa-apec.ca

Terre-Neuve-et-Labrador :

nl.bis-sie.tn@acoa-apec.ca

Découvrez comment des entreprises comme la vôtre ont prospéré grâce au soutien de l'APECA!

